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◇“我等の生業”

◇出席報告

会貝 57名 出席44名

出席率 77．19妬

前回 10月7日 （修正出席率） 100冊

◇ビジター紹介9名

◇お誕生日祝福

笹野夫人（9/16)瀞水野(賀)君(10/5)、和田夫

人（10/14)、久保田夫人(10/18)、 佐野君

(10/19)

◇ニコボックス

尾関武弘君10月10日の御|刺座での家族観

劇会無事終了いたしました。多数の御参加誠

にありがとうございました。

北野寿三郎君本日から入会させていただ

きます。

菅原宣彦君おかげ様で会社創立10ﾙﾘ年を

迎えました。会場の都合で全員の皆様を御招

待できず申し訳ありませんでした。本日早退

いたします。

松藤国弘君菅原さん、邦泳10周年おめで

とうございました。先日はお世話になりまし

た。

武内 清君本I曽I早退させていただきます。

鷲野義明君観劇会多勢にて押しかけまし

た。ありがとうございました。

魚津常義君従業員表彰ありがとうござい

ます。

西村禎二君宮野蛾の送別会には、御多忙

中御参加下さいましてありがとうございまし

た。菅原社長には10周年パーティにお招きを

いただきご盛会にておめでとうございました。

久保田皓君夫人誕生日祝い。結婚記念日

祝い。（･ソチを忘れました。

菊池昭元君例会にしばらくごぷきたいた

しました。

笹野義春君和田正敏君夫人誕生日祝

いo

水野賀続君呉君をお迎えして。誕生日祝

い。結婚記念日祝い。

佐野 寛君誕生日祝い。

◇青山幹事報告

l. 本日例会終了後、親睦活動委員会を開催

いたしますので、委員会の方は1]i,葵の間

にお集まり下さい。

2． ロータリーの友10月号がきておりますの

で、お帰りにお持ち下さい。
◇新入会員紹介

蕊 蕊
＝、

氏 名 北野寿三郎君

生年月日 大正10年12月12日

事業所 愛知厚生年金会館

千種区池下町2－63
TEL761-4181

地 位 館長

自 宅 千種区西山元町2-10

メゾン池下4F7号

TEL751-9762

推薦者 青山敏郎

職業分類 福利施設

委員会 親睦活動

◇加藤(敏)会長挨拶

老人性痴呆所謂老人ぼけがくる場合、頭頂

葉、側頭葉の機能がまず低下するといわれて

いましたが、最近では他のどの脳機能より先

じて前頭葉機能が低下する様です。前頭葉機

能検査で明瞭な中等度以上の低下を示す人達
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に緒進していくうちに、お互いの国の理解と

親蕃をはたす民間大使としての役割をはたす

ことができると思います。

2000錘までに留学生を10万人にするという

文部省の政策を聞く時、望ましい反面、当面

の諸問題が解決されなければなら葱いと思い

ます。

まず第1に日本語で勉強ができる位の語学

力が必要であること、第2に住宅事情の難し

さ（これは一般市民の理解を求める必要かあ

ると思いますc)、第3に経済問題です。

私は幸いロータリークラブのお世話になっ

ていますが、半数以上の留学生は、国からの

仕送りや、アルバイトで勉強を続けています。

生活が苦しい留学生のためにも、民間剛体や

大学の奨学金受給生を増やすことが、これか

らの課題であろうと思います。

人と人との結びつきから、国と国との結び

つきに蚊も大邪な事は、お互いを信頼しあい

相手の蝋を大切にする心を持つ蕊だと思いま

す。心と心の結びつきこそ、世界平和と人類

共栄に必要なことではないでしょうか。

今年はilt界平和の年ですが、あちこちで戦

争やテロ行為が絶えません。莫大な財産や生

命が撫残になくなっていくのを見て、遺憾に

|mえません。－1 1も早く地球が一つの輪で結

ばれる'二lかきてほしいものです。

郷|剥のことわざに「.お隣りは、親戚と|剣様

だ。」というものがあります。国と国との親

蒋関係も、まさにこれであると思います。

経済大国日本が、世界のリーダーになるた

め必要な噸は、世界のあらゆる国から信頼さ

れ、友情|蚤lとして愛される事ではないでしょ

うか。

私達留学生も、すばらしい思い出を残し、

母国へ帰った後は、今日の日本の姿を伝え、

母国とのかけ橋になりたいと思います。

r人醗をつくして天命を待つ」という言葉が

私は大好きです。これからもこのような気持

ちをモットーとしてがんばりたいと思います。

最後にロータリークラブの繁栄と発展を、

そして会員の皆様のご健康を心よりお祈りし

て、終わりにさせていただきます。
木円は、本当にありがとうございました。

の頻殴を一般高齢者で調べて兇ますと約600

名の調査時点で、60歳代・ 18妬、70歳代・27

妬、80歳代~48％にみられます。これらの方

々は一見した所、健康で歩行障害もなく、老

人会に出席出来る人達です。

私が嘗て某精神科病院より依頼を受けて腸閉

塞症の患者の手術をした噸がありますが、こ

の方は痴呆の中で－瀞多いアルツハイマー型

痴呆の一顧でしたが、残念ながらその後、原

病で死亡されました。解剖するとの連絡を受

けましたので、私自身の行った手術部位がど

うなっているか興味がありましたので、その

解剖に立ち会わせて頂きました。この方は50

歳で既に80歳ぐらいの老婆の隊になっておら

れ、糀神科医師の説明によると、発病後大体

10輝以内に死亡するそうです。大脳の!Eさは

正常1,500グラムぐらいありますが、この刀

はその半分にも満ちておりませんでした。老

人ぼけの早く来る人は、どちらかというと、

仕事一途で趣味、遊びのない人に早く来るよ

うです。この点、当クラブの会脚諭君に限っ

て言えば、問題はないと思います。老人‘ﾄ|蜘

呆のCT像を此処におみせします。

◇講演

、留学生と国際親蒋'，

名占屋大学大学|洗榊士課程2娠

呉賛鎬君 （紹介水野(fM)")
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現在、口本には15,000人以上の淵学生がい

ます。その中で愛知県に500人位いますが、

そのうち国蛮留学生は少なく、80妬以_1二私撰

の閉学生が占めています。日本で学ぶ慨学生

が増加しつつあるのは、R本の科学、技術、

文化等に対する諸外国の一般的な関心のI附き

を、教育、研究の面で映し出していると思わ

れます。しかも留学生の増加は、教育の国際

交流または国際的な友好、親善関係を強める

一つの大きな方針になっていると思います。

若者たちが、自分の国を離れて、身内はも

ちろん知り合いもぱい国へ勉強のためにやっ

てきます。そこでは言葉も通じず、悩れない

琿境のためとても淋しい思いをします。しか

し友達を作り、習佃を身につけ、自分の勉強

麻雀会

（於：松楓閣10/14（火) PM6:00～）

RANK XAME MARK

優勝太田 茂 64.000

2 位 大口弘和 54，200

3 位竹内真三 49.400

次回は、 12/9(火)に開催する予定です。

ふるってご参加下さい。
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